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按照计划，申花队将于1月25日飞
赴海口，进行为期两周左右的第一阶
段冬训。
尽管因为引进了冯潇霆、曾诚和

秦升以及姆比亚这样的老将，申花被
外界戏称为“养老院”，但是纵观整个
2020赛季，不管中超还是亚冠联赛，
申花队员在体能上面都没有“掉链
子”，而且不管是彭欣力、温家宝这样
的绝对主力，包括那些比赛打得不算
多的替补队员同样如此，这也是申花
队经常能够在下半场比赛的后半段
“后发制人”的重要原因，除了日常的

高质量训练之外，崔康熙在去年冬训
期间为球员打下的体能基础，同样至
关重要。
离开多哈之前，崔康熙就已经跟申

花队的中方教练组确定了接下来的冬
训计划，其中2021年春节之前的第一阶
段，以体能训练为主，春节之后到3月份
中超联赛开打，则是三周左右的技战术
训练以及球队主力阵容的磨合。
考虑到疫情防控以及球队的实际

情况，申花方面最终做出决定，球队第
一阶段的训练由中方教练带队进行，
崔康熙在第二阶段冬训开始前再与球

队会合，毕竟按照目前国内的防疫要
求，从韩国入境需要进行14天的医学
隔离，而这也就意味着，如果要前往海
口，崔康熙最晚要在下周初就回到上
海进行隔离，而之前老崔制定的第一
阶段训练计划当中，早已经细化到了
以小时为单位的程度。
此外，申花队中方教练组与崔康

熙在一起配合了一个半赛季，相互之
间也已经形成了默契，再加上双方每
天都会保持沟通，针对出现的各种情
况进行调整，即便是“遥控”指挥，对球
队训练也不会有什么影响。

刚刚过去的这个新年假

期，崔康熙一直都很忙。

结束了为期14天的医学

隔离观察之后，申花队员正式

进入休假状态，对从2020年初

海口冬训便处于“集中”状态

的他们来讲， 从迪拜到大连，

再从苏州到卡塔尔多哈，超过

八个月的“与世隔绝”生活之

后，确实需要一次从身体到精

神的彻底放松和调整。 不过，

作为申花队主教练，崔康熙虽

然在亚冠小组赛结束之后便

返回了韩国，但他一直都处于

工作状态之中，包括球员上赛

季的表现总结，包括球员在隔

离结束之后的各项身体数据，

也在最短的时间内交到了他

的手上， 毕竟在他的计划当

中，“2021版” 的申花打造工

作，从去年中超联赛结束那一

刻，就已经开始了。
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第一阶段冬训 康熙远程遥控

早有规划 海口冬训中方教练带

按照知情人士的说法，虽然尚未
正式官宣，但是对于上赛季从广州恒
大队租借而来的曾诚和冯潇霆两位老
将来讲，新赛季继续留在申花征战“基
本没有问题”。

对早已经在心里搭建好了“2021
版”申花队基本框架的崔康熙来讲，
“稳定”这两个字的重要性，不言而喻。
“如果能够以最好的阵容出战，我

相信我们可以走得更远！”亚冠小组赛
最后一场输给蔚山现代队之后，崔康

熙用这样一句颇为不甘的感叹，结束
了申花队整个赛季的征战。事实上，对
于最终排名第七的中超联赛，崔康熙
同样心有不甘，而最让他耿耿于怀的，
就是因为伤病和其他各种原因，申花
队能够完全按照他的想法打出的比
赛，少之又少。“从积极的角度来讲，我
们有更多的球员可以打上比赛，但由
于人员调整带来的影响也同样存在，
这也是我们需要解决的一个问题。”
不出意外的话，新赛季的申花队

防线上，曾诚和冯潇霆两名老将会继
续挑起大梁，再加上去年同样表现出
色的左边后卫温家宝，以及受伤之前
一直担任主力的年轻中卫朱辰杰，申
花队的防线继续“稳”字当先。此外，尽
管外界对于申花队上赛季半场紧逼的
人盯人打法褒贬不一，但是对已经适
应了崔康熙打法要求的申花队员来
讲，并没有太大问题，他也会继续带领
着这支亲手打造的球队，继续在中超
赛场上刮起一阵“韩风”。

对去年12月28日才开始放假的申
花队来讲，留给他们备战新赛季的时
间并不算长。
虽然明年中超联赛在哪儿踢还是

个未知数，但是按照中国足协的计划，
2021赛季中超大概率会在3月初开打，
而这也就意味着，留给申花队备战新
赛季的时间只有一个半月左右，而崔
康熙要做的，就是在四十几天的时间
里，完成从体能储备到技战术演练再
到通过热身赛确定主力阵容的所有环

节，用最好的配置和状态，迎来新赛季
的第一场比赛。

申花队新赛季的引援工作，早在
半年前甚至一年前就已经开始了，一
直都在按照既定的节奏进行推进。到
目前为止，申花方面并未官宣任何新
的内外援人选，对于外界传出的各种
引援消息也没有什么回应，而这也正
是球队最近几个赛季的“一贯作风”。
“其实一切都是水到渠成的事情，俱
乐部和球员之间、俱乐部和俱乐部之

间谈好了，事情自然也就定下来了，
否则就算前面99%成了，最后那个1%
出问题了，最后可能就是另外一个结
果了，所以不到100%有把握，现在大
家都不会说出来。”对于新赛季申花
引援一直“引而不发”，接近球队的一
位坊间人士也表示可以理解：“按照
教练组的要求，不管内援还是外援都
应该尽早到位，毕竟从备战的角度来
讲，如果能赶上第一阶段冬训，肯定
是最理想的。”

稳中求变 新赛季框架不会大动

引而不发 内外援争取尽早到位

备 战
考虑到疫情防控

以及球队的实际情况，

申花方面最终做出决
定，球队第一阶段的训
练由中方教练带队进
行，崔康熙在第二阶段
冬训开始前再与球队
会合。

此前，崔康熙制定
的第一阶段训练计划
当中，早已经细化到了
以小时为单位的程度。

引 援
新赛季的引援工

作， 早在半年前甚至
一年前就 已经开始
了， 一直都在按照既
定的节奏进行推进 。

球队对于外界传出的
各种引援消息也没有
什么回应， 而这也正
是球队最近几个赛季
的“一贯作风”。

本报记者 徐杨一凡

距离彭鹏从申花加盟昆山已经过
去了将近一年，他在这支中甲新军度
过了一个精彩的赛季，用14场比赛8次
零封的成绩向所有人证明了自己。

外界能看到的，是彭鹏年纪轻轻
就稳居主力位置，在后场从容不迫担
当定海神针角色的成熟；但外界看不
到的，是曾经他的内心也经历过挣扎
和纠结。

去年除夕夜，经过三方协商，彭鹏
决定离开申花转会昆山。在接下来的
一段时间里，彭鹏并不太愿意提及转
会的话题，毕竟为申花守卫大门曾经
是他的梦想，从2018年搬进康桥基地
起就一直为此努力着。但当告别就这
样到来，他只希望能够专注于训练，不
辜负新俱乐部的信任与期待。

周三晚上，彭鹏在个人社交平台
发表了一篇情深意切的长文，正式与
申花告别。
“时间拨回到2020年1月24日，当

我听到转会消息的时候其实我是有些
茫然无措的。”彭鹏在文中写道。幸运
的是，有了昆山俱乐部的支持，主教练
的青睐，队友的帮助，彭鹏逐渐坐稳了
昆山主力门将位置，并在中甲和足协
杯赛场上发挥出色。从离开熟悉环境
的一时迷茫，到逐渐找到自己，获得认
可，再到和新俱乐部一起为了新的目
标而奋斗，这一年，20岁的彭鹏长大
了。

这一年还有件事曾令彭鹏困扰：
和徐越、徐皓阳、苏士豪这些从小一起
长大的好兄弟分别让他万分不舍。上
个赛季，为了能让队里的小将们得到
更多的锻炼，申花将很多年轻人都租
借了出去，徐越转会深圳，徐皓阳租借
北体大，苏士豪支援内蒙古……再加
上疫情期间封闭训练和比赛的限制，
网络便成为了哥几个唯一的交流渠
道，连完完整整地聚在一起吃顿饭都
成了奢望。

上个月，彭鹏参加了U21国青集
训，这是他一年以来第一次和徐越等
老朋友见面，有了好兄弟的陪伴，原本
两点一线疲累枯燥的集训生活也有了
享受的一面。过两天，哥几个又要聚集
海口参加U22国青队的集训了，虽然累
了点，但彭鹏很珍惜这些相聚的时光。

一直到现在，不少申花球迷依然
时刻关注着彭鹏的动态，并流露着对
他的不舍，期待他有朝一日能重回申
花。只是在如今看来，这一天能否到来
已经成了未知。

新赛季，彭鹏会留在昆山和队友
们继续并肩战斗，他曾不止一次感慨
过球队温馨团结的氛围，这让他逐渐
开始理解那句有些俗套的话，“一切都
是最好的安排”。过去的事让它过去，
未来的事还得靠自己争取，彭鹏明白，
保持良好状态、在俱乐部和国字号力
争主力位置，才是他眼下最重要的事
情。

彭鹏发文
告别申花
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